

La Municipalidad de Valparaíso, se encuentra aplicando una nueva estrategia para resguardar el bien nacional de uso público y retirar los rucos identificados en la comuna. A través de diversas denuncias ciudadanas como también de instituciones, ya sean privada y escolares, se realizó un levantamiento de información que permitió abordar el despeje y limpieza de diversos sectores.

Durante esta semana, la dirección de Seguridad Ciudadana, junto al departamento de Aseo y la Oficina de Personas de Situación de Calle de la Dirección de Desarrollo Comunitario, con la colaboración de Carabineros de Chile, a través de la oficina de Modelo de Integración Comunitaria-Carabineros (MICC) de la Segunda y Tercera Comisaría, realizaron un completo operativo para recuperar espacios públicos de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Los perímetros abordados permitieron el despeje de Brasil y Errázuriz, entre Francia y Rawson, para posteriormente seguir por el plan de la ciudad entre las calles Carrera, Aldunate y Plaza Cívica. La intervención continuó por la calle Yungay, Plaza O'Higgins, General Cruz, Nudo Barón exterior e interior, Avenida Errázuriz y eje Brasil,

Es así que, en los días que se desarrolló el despeje se sacaron un total de 36 estructuras improvisadas que entorpecían el Bien Nacional de Uso Público, además de 3 citaciones municipales, 17 toneladas de basura y desechos y 33 controles de identidad con 2 detenidos por parte de Carabineros de Chile. Durante estos operativos, se desplegaron cerca de 40 funcionarios municipales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



La alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, indicó que “cuando asumimos la administración municipal lo hicimos con el compromiso de que debíamos avanzar hacia tener un Valparaíso más seguro, limpio y ordenado. En ese marco, sabemos que el eje Brasil es un punto crítico y despejar el bandejón es una primera señal que debemos dar. Agradezco la disposición que ha tenido Carabineros, la policía y los funcionarios y funcionarias municipales que lideraron estos operativos. Tenemos la misión de hacer que esto perdure en el tiempo y que, para ir avanzando hacia otros sectores críticos de la zona”.

Estos operativos se realizan permanentemente en diversos puntos de la ciudad, en donde el trabajo colaborativo con las policías ha tenido cifras positivas, recuperando espacios para el libre tránsito de los porteños y porteñas, reafirmando un compromiso con la ciudadanía y comunidad.

y tú, ¿qué opinas?